

## Maschinenfabrik Gg. Kiefer GmbH, Stuttgart

Die Firma Kiefer wurde im Jahre 1877 von Georg Kiefer in Stuttgart gegründet. Die ersten Produkte waren Luftheizungen und Entstaubungsanlagen für Getreidemühlen, bald kamen Ventilatoren radialer und axialer Bauart und andere Komponenten hinzu

- 1914 Bau von Großventilatoren
- 1921 Einführung von Lamellen-Dampflufferhitzern
- 1928 Gewebetrockner und Elektro-Lufferhitzer
- 1939 Lufttechnische Anlagen
- 1950 Holztrochnungsanlagen und Gas-Luftheizungsanlagen
- 1965 Komfort- und Industrieklimatisierung
- 1974 Luftdurchlässe und Kühldecken
- 1981 Forschungslabor
- 2001 Betonkühlung mit Zuluft

2007 Heute beschäftigt das Unternehmen 120 Mitarbeiter mit Auslandvertretungen in Belgien, Großbritannien, Italien, Luxemburg, Niederlande, Slowenien, Slowakei, Türkei. Die Schwerpunkte der Unternehmenstätigkeit liegen auf den Gebieten der Luft- und Klimatechnik. Neben dem Anlagenbau ist die Entwicklung von lufttechnischen Komponenten ein wichtiges Standbein der Firma.



Mittlerweile repräsentiert bereits die 4. und 5. Generation der Gründer- und Inhaberfamilie erfolgreich die Geschicke des Unternehmens. Neben dem Anlagenbau ist die Entwicklung von lufttechnischen Komponenten ein wichtiges Standbein der Firma.